



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## Gabriela Bravo: “Hay que remover muchos obstáculos para que hombres y mujeres alcancen la igualdad real”

**Gabriela Bravo, consejera de Justicia, Interior y Administración Pública de la Generalitat Valenciana, ha logrado romper el techo de cristal como mujer jurista.** Después de una carrera intensa como fiscal, asumió el cargo de portavoz del CGPJ en el periodo 2008 a 2013. Desde el 2015 ocupa su actual puesto.

Sobre este Día Internacional de la Mujer, destaca que “esta efeméride es una fecha muy señalada para **seguir reivindicando esa igualdad que desgraciadamente no hemos conseguido** aún en su plenitud. El equilibrio entre hombres y mujeres no se ha logrado, la igualdad real y formal aún no se ha logrado”.

A su juicio “**aún hay muchos obstáculos que hay que superar**, tanto desde el punto de vista material en cuanto a ese derecho a la igualdad que reconoce la Constitución sino incluso hace falta una **Constitución con perspectiva de género**. Después de 44 años debemos plantearnos para la consecución de esa igualdad plena, abordar una reforma constitucional para tener esa visión”.

Respecto a otr ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |